



とても素直で、嬉しい！

先日、児童のため、通学路で見守りを行っていただいている「セーフティパトロール」・「交通専従員」の皆様に来校いただき、出発式を行いました。その時、登下校中の児童の様子をお聞かせいただいていると、とても元気に“あいさつ”してくれるとお褒めの言葉をいただきました。

そして、私からも、“あいさつ”の大切さについて、こんな話をしました。

朝、セーフティパトロールの方とお会いした時に、「まだ一人通ってないねん。今日は少し遅いなあ」というお話をお聞きしました。毎日、通り過ぎる児童のことを、こんなにもしっかり見守っていただいていることに感謝と感激を覚えました。この事を児童に伝え、「みんなの安全を見守っていただいているのは【愛情】以外の何物でもない。感謝しかない。だから、元気に、「おはよう」とあいさつしよう！」と伝えました。すると次の日、校門であいさつしている私にも、とても大きな、元気な声で「おはようございます」とあいさつしてくれました。なんて素直で、まっすぐな子どもたちでしょう。また、照れながらも、頭を下げあいさつする高学年児童。うれしいです！

ご家庭で、しっかりあいさつの大切さや意味を日頃から伝えていただいているからこそ、私の話も少しは役に立ったのではないかと思います。これからも、気持ちのいい学校、つながりを大切にする学校を目指してまいりますので、よろしくお願いいたします。

校長 清家 伸次

■おねがい■

気温が高くなる日が増えてきました。厳しい暑さの中、熱中症対策が必要です。早寝早起き朝ごはんなどの生活習慣の確立とともに、必ず、十分な量のお茶を入れた水筒・汗ふきタオルを持たせてください。ご協力をお願いいたします。

また、水泳の授業が始まります。水泳は、とても運動量も多く、プール開き後すぐは気温もあまり高くありません。朝食を必ず食べ、十分な睡眠をとり、水泳の授業に備えるようお願いいたします。

味生つながりコンサート&引き渡し訓練

味生つながりコンサートならびに引き渡し訓練へ、多数のご参加をいただきありがとうございました。今年度は4年ぶりに、制限なく実施することができました。このように盛大な音楽会を開くことができたのも、保護者の皆様のお力添えによるものと感謝申し上げます。



さて、児童は音楽会へ向けて、授業中や休み時間に一生けんめい練習へ取り組んできました。さらには、お家でもリコーダーや鍵盤ハーモニカなどの練習に取り組んでいた児童もいたかと思います。しっかりとがんばってきたからこそ、本番では緊張しながらも、堂々と音楽会に臨むことができたのではないのでしょうか。練習してきた成果を存分に発揮する

児童の姿に、大きな成長を感じました。保護者の皆様からの、温かく大きな拍手にも支えられ、とても素晴らしい音楽会となりました。本当にありがとうございました。

また、今年度も、引き渡し訓練を実施いたしました。大きな災害や危険性の高い重大事件が発生した際に、子どもたちを安全に下校させるための訓練でした。訓練の趣旨をご理解いただき、皆様のご協力のおかげで、無事に訓練を終えることができました。長くお待ちいただくこともあったかと思いますが、学校にとっても大変貴重な訓練となりました。ご協力いただきありがとうございました。

引き続き、今後もお力添えを賜りますよう、お願い申し上げます。